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O Vereador José Rollemberg Araújo Castro no
uso de suas prerrogativas parlamentarês, etc.i

_ Considerando que, temos na Prefeitura Servidores do Almoxarifado e da Limpeza
Pública que precisam utilizar obrigatoriamente os EPIS - (Equipamentos de proteção de
individual), uma vez que estão expostas a diversos riscos. Ocorre que é possível se
observar de maneira clara que muitos destes equipamentos não são adequados ou não são
utilizados pelos servidores.

Considerando ainda que, nos termos da resposta do Requerimenb f52/2O17
protocolado por este Vereador nesta casa de Lei foi informado pela Administração Municipal
naquela ocasião que os Uniformes para os Garis e os Coletores de Lixo seriam adquiridos
em processo licitatório no primeiro trimestre de 2018.

Neste sentido,

BeIuer à Mesa, ouvido o Colendo Plenário, satisfeitas as

formalidades regimentais, ao Senhor Ademir Maschio, Prefeito Municipal,
solicitando às providencias que se fizerem necessárias, no sentido de prestar a
esta edilidade as seguintes informações:

- Tendo em vista que o processo para aquisição dos uniformes dos servidores ainda
não se concretizou, qual a nova data para entregas destes uniformes?

JUSTIFICATIVA:

Daí a razão da presente propositura, que se afigura de indiscutível interesse para a
população.

sãlâ das sessões or. ,oão Amaral Ribeiro,
06 de Feve 19
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- O que a Prefeitura tem feito para que sejam oferecidos os Equipamentos de
Proteção individual para os servidores do Almoxarifado, Limpeza Pública e demais
serviços que se fazem necessários? Existe algum controle para a entrega e para a
utilização destes equipamentos? A administração segue rigosamente a legislaçâo
de segurança no trabalho?


